



**Nombre de alumno: Pérez Sierra Arez**

**Nombre del profesor: EDUARDO  
ANGEL CRUZ**

**Nombre del trabajo: ensayo**

**Materia: lectura, expresion oral y escrita**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**Grado: 1**

**Grupo: A**

## INDICE

1-. .....¿correcto o incorrecto y por que?

2-.....¿cual es el motivo o motivos que es util o no es util?

3-.....¿por que debe de seguir en proceso?

# INTRODUCCION

La marihuana a lo largo de todo este tiempo a sido algo vital para la gente que padeces de enfermedades o trantornos que la ciencia no puede alcanzar a ese limite de capacidad al igual sabemos que hay personas que la consumen por gusto o adiccion ala marihuana ya que segun los efectos secundarios te puede relajarte o para pensar major en cualquier situacion tambien sabemos que ha gente que no puede controlar esos gustos y se vuelven adictos y por todo eso es que viene el narcotrafico de drogas que eso quiere decir que hay grupos de personas que venden esta hierva y hay demasiados carteles o organizaciones que han iniciado una Guerra por eso.

## DESARROLLO

Tomo años, pero sí, el Senado aprobó el consumo de la marihuana con fines lúdicos se legal en México, con la votación de la ley Federal para la regulación del cannabis.

Ya había fallado a favor de que el consumo de la marihuana está relacionado con el desarrollo de la personalidad, con base a eso el congreso debía votar a favor de permitir el consumo legal de cannabis, en pocas palabras la ley permitirá a adultos en consumo de la marihuana con fines recreativos, y al mismo tiempo habrá estrategias de salud para concientizar sobre posibles riesgos a la salud que conlleva el uso/consumo de cannabis.

Pero no todo es fácil, ya que, si hay descriminalización en algunos casos, pero no despenalización, los consumidores podrán portar para consumo personal hasta 28 gramos de cannabis, y en caso de portar más de lo debido serán remitido a una autoridad administrativa y será sancionado con una multa que puede ser mayor a 200,000 pesos. Si la portación es más de 20p gramos, se persigue un delito penal.

Por otra parte, el que ya se haya legalizado no quiere decir que se permita consumirla en espacios públicos, hacerlo frente a niñas, niños y personas que no desean estar expuestos al humo. El consumo, por respeto a los demás,

siempre será en espacios cerrados destinados para ello, y obviamente nunca podrá haber consumo por menores de edad.

Desde mi punto de vista se seguirá persiguiendo los delitos de producir y transportar cannabis sin autodestrucción, así publicidad o propaganda para incitar su consumo.

También se permitirá la siembra, cultivo, cosecha y preparación de la marihuana, siempre y cuando tomen en cuenta la cantidad que está permitida, que es de cuatro plantas de cannabis por persona, es decir, si hay dos o más consumidores, podrán tener hasta 8 plantas, siempre y cuando tengas el permiso.

Las personas que consuman en sus hogares, deberán acondicionar un espacio al interior para no afectar a los vecinos, por lo mismo deberán usar dispositivos de filtración y absorción de humo.

Como sabemos el consumo de la marihuana es un problema social que puede afectar seriamente la salud y el bienestar individual, ya que está ampliamente documentado que el consumo habitual provoca daños al sistema cardiovascular.

¿Mi postura?, ni a favor ni en contra, ¿por qué?, porque la excusa que todos ponemos para estar a favor, es porque es medicinal, cura enfermedades y sabemos que es una forma de justificar el uso recreativo de la marihuana, podemos considerar también que, el hacerla legal, les quitará el poder a quienes encabezan los carteles de drogas y eso ayudaría a disminuir la

delincuencia. En contra, ¿por qué?, porque crea adicción en la sociedad que la consume, la juventud está expuesta a esto, por estas razones reservo mi postura ante este hecho. Somos libres de pensar y decidir, tomando en cuenta los pro y contra de su uso/consumo.

## CONCLUSION

Mi punto de vista sobre este tema es que es muy difícil saber si está bien o está mal legalizar la marihuana ya que como todo existen y existirán las desventajas y las ventajas pero si por mí fuera que no se legalizara ya que es mucha libertad para la gente tener ese derecho y sabiendo que ese derecho siempre van a abusar y sabemos que todo en exceso es malo pero sin embargo es que más allá de los mitos en torno a la cannabis sativa, existen estudios científicos que han comprobado algunos efectos positivos del uso de la polémica especie herbácea como por ejemplo disminuye el ritmo de crecimiento de los tumores cancerígenos o también que ayudaría al tratamiento de la esclerosis múltiple que es una de las enfermedades donde más se usa.